



令和6年度の始まり すばらしいスタートを切りました。



新年度が始まって1週間が過ぎました。56名の1年生も毎日、お兄さん、お姉さんと一緒に元気に登校しています。カバンの片付けに始まり、挨拶の仕方、机やロッカー、トイレの使い方など、一つ一つ学習しています。少しずつ身に付けて、自分でできるようになってほしいと思います。

2年生から6年生も、1学年ずつ進級し、目を輝かせながら毎日張り切って学校生活を送っています。今のやる気を大切に伸ばしていきたいです。



始業式で、大切にしてほしい妻鳥小の『あたりまえ』について話しました。

あつたか言葉のキャッチボール…友達や周りの人を大切に、あつたか言葉をたくさん使つていこう。

助(たす)け合う…困っている友達を見つけたら、声を掛けたり手を差し伸べたりしよう。

良心(りょうしん)がある…正しいことと悪いことを判断し、正しい心を持つて行動しよう。

学(まな)び合う…授業中、先生や友達の話を、目と耳と心でしつかり聴いて、学び合う楽しさを感じよう。

笑顔(えがお)…笑顔で周りの人を明るい気持ちにしよう。5つの当たり前のことが当たり前にできることを大切にします。

